

Fecha: 17-06-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Fipo: Noticia general

Título: Arauco y 1KO lanzan colección de pañuelos confeccionados con celulosa de eucaliptus

Pag. : 5 Cm2: 349,3 VPE: \$ 303.903 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



COLECCIÓN "DEL ÁRBOL A TU CASA" UNE MODA SOSTENIBLE, ARTE Y CONSERVACIÓN EN PAÑUELOS ILUSTRADOS POR DESTACADOS ARTISTAS NACIONALES.

Arauco y 1KO lanzan colección de pañuelos confeccionados con celulosa de eucaliptus

"DEL ÁRBOL A TU CASA". La actividad de presentación se realizará hoy desde las 8.30 horas en las oficinas coorporativas de Arauco, en la región Metropolitana.

Redacción Diarioaustral

oscar.gallardo@australvaldivia.cl

a empresa Arauco junto a la iniciativa 1KO lanzarán hoy una colección de pañuelos confeccionados con celulosa de eucaliptus, que se denomina "Del Árbol a tu Casa". El proyecto busca unir la modasostenible, arte y conservación, en pañuelos ilustrados por destacados diseñadores nacionales y cuya materia prima consiste en pulpa textil proveniente de bosques chilenos certificados y es desarrollada por Arauco en su Planta Valdivia.

Con la idea de retratar la vida que habita los bosques del sur de Chile, la colección de pañuelos invita a redescubrir el valor de las fibras naturales y su origen sustentable. Con diseños representativos de la flora y fauna nativa, esta propuesta nace precisamente de la colaboración entre Arauco y la platafor14

de mayo la iniciativa tuvo un preestreno en el evento "Challenge the Fabric" realizado en Milán, Italia.

ma de innovación social IKO y será presentada desde las 8.30 horas en las oficinas coorporativas de Arauco en Santiago.

Los pañuelos fueron confeccionados en viscosa, una fibra textil desarrollada a partir de pulpa de celulosa de eucaliptus, como la que se produce en la planta de Arauco en Valdivia. Desde la empresa destacan que la alianza entre industria, diseño y conservación permite poner en valor una materia prima nacional sostenible que se proyecta como una alternativa de bajo impacto ambiental y alto estándar creativo para la moda consciente, superando incluso al algodón en eficiencia hídrica. energética y huella de carbono.

PREESTRENO

La iniciativa tuvo su preestreno internacional el 14 de mayo pasado en Milán, Italia, durante el evento "Challenge the Fabric", en el cual la firma forestal representó a Chile con su pulpa de celulosa para la industria textil.

En ese contexto, Charles Kimber, gerente de Personas y Sustentabilidad de Arauco, comentó que "desde 2020 estamos produciendo esta materia prima textil, a partir de árboles cultivados en Chile. Fue una inversión importante -de aproximadamente 200 millones de dólares- y nos enorgullece porque representa un nuevo inicio para posicionar a Chile como proveedor de fibras sostenibles de clase mundial".

Kimber también destacó el enfoque de Arauco en la gestión sostenible de sus bosques: "Es en el equilibrio entre producción y conservación donde nosotros hacemos la diferencia: el 30% de nuestro patrimonio forestal está destinado exclusivamente a conservación, lo que equivale a unas 500 mil hectáreas. Eso habla de un compromiso concreto y sostenido con la biodiversidad y el desarrollo responsable".



SOCIEDAD INSTITUTO ALEMÁN DE VALDIVIA

Requiere contratar Profesor/a titulado/a para la siguiente asignatura:

